



Appel à participation opération "Foot à l'École"

publié le 17/06/2022

Descriptif :

Il s'agit, à travers la pratique du football, de former un citoyen lucide, autonome, physiquement et socialement éduqué, dans le souci du vivre-ensemble.

Initialement « Football des Princesses », cette opération est devenue « Foot à l'école » en 2014-2015. C'est autour d'une manifestation internationale qu'elle est lancée chaque année à destination des élèves de cycle 3 et de cycle 2 à partir des CE1. Il s'agit, à travers la pratique du football, de former un citoyen lucide, autonome, physiquement et socialement éduqué, dans le souci du vivre-ensemble.

Document joint

 Description de l'appel à participation (PDF de 684.5 ko)

Appel à participation opération "Foot à l'École" - Année scolaire 2022/2023 - DSDEN 79.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.